



Helferfest der Männerriege Oberwil

Am 20. April wurde in Oberwil die kantonale Indiacca-Meisterschaft mit einer Schlussrunde beendet.

Am Anlass nahmen XX Teams aus dem ganzen Kanton BL teil. Der Anlass fand in der

Thomasgartenhalle statt. Am Abend wurden in der Wehrlinhalle über 200 Personen mit einem tollen

Nachtessen verwöhnt. Für die Männerriege Oberwil (allein) war der Anlass eine (zu) grosse

Herausforderung. Wir haben deshalb unsern befreundeten Verein in Liestal um Mithilfe gebeten. Die

MR Liestal hat mit XX Helfer:innen dazu beigetragen, dass der Anlass reibungslos durchgeführt

werden konnte und ein voller Erfolg wurde. Als Dank für die Mithilfe sind alle Helfer:innen an ein

Helferfest eingeladen worden. Dieses fand am Samstag, 1. Juni 2024 in Oberwil statt. Bei

durchzogenem Wetter sind XX „Krampfer“ (so stand es am Anlass auf den Helferdressen) zusammen

gekommen, um nochmals über den Anlass und natürlich auch über andere Dinge zu diskutieren und

debattieren. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an alle, die zum guten Gelingen der

Schlussrunde und dem anschliessenden Essen (und Trinken) beigetragen haben.

Männerriege Oberwil

